

Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Lahnauer Nachrichten
16. Juni 2010

Klassenvorspiele der Musikschule Lahnau/Heuchelheim

Am Sonntag, dem 13.06.2010, veranstaltete die Musikschule Lahnau/Heuchelheim im Saal der Gaststätte „Zum Treppchen“ in Heuchelheim ihre traditionellen Klassenvorspiele. Zwei Konzerte an diesem Nachmittag boten 150 Zuhörern ein abwechslungsreiches und kurzweiliges Programm, welche von den verschiedenen Instrumentallehrern der Musikschule gestaltet wurden.



Madeleine Koch, Patrick Zimmermann,
Noah Rothgerber und Hans Koster

In den Konzerten erklangen Beiträge der Klavier- und Keyboardklasse von Elena Hasin und Gabriele Beiten, der Klavier-, Keyboard- und Gitarrenklasse von Hans Koster und Bertram Hinz, der Gitarren- und Schlagzeugklasse von Frank Garland, der Gitarren-, Block- und Querflötenklasse von Denys Okatyev, der Geigenklasse von Nilia Hummer, der Gesangsklasse von Algdun Schorcht, der Keyboardklasse von Nina Boch sowie den Instrumentalklassen von Schulleiter Alexander Römer.

Schulleiter Alexander Römer begrüßte die Schüler und zahlreichen Zuhörer und wies darauf hin, dass die Klassenvorspiele gleich zwei wichtige Funktionen erfüllen. Zum einen werden eingeübte Fertigkeiten auf dem jeweiligen Instrument gezeigt, zum anderen festigt die Auftrittssituation vor großem Publikum das Selbstwertgefühl der Teilnehmer und fördert die Sicherheit im Umgang mit dieser ungewohnten und aufregenden Situation. Schon von Anfang an musikalischer Ausbildung sei es enorm wichtig, immer wieder an Vorspielen teilzunehmen, um frühzeitig dem Phänomen „Lampenfieber“ entgegen zu wirken.



Kim Bohlen und Nilia Hummer

Neben Volksliedern aus verschiedenen Ländern, Gospel-Songs und Evergreens der Rock- und Popmusik, kamen klassische Konzertstücke zum Vortrag. Höhepunkte waren die Auftritte der Keyboardband „United Keys“ mit den Stücken „Smoke on the water“, „What a feeling“ und ein Medley aus dem Musical „Phantom der Oper“ sowie das Saxophon-Ensemble „Saxappeal“, welches mit den Stücken „Raindrops keep fallin' on my head“, „When I'm sixty-four“ und „Little Brown Jug“ die Gäste unterhielt. Zum Abschluss erhielten alle Teilnehmer lang anhaltenden, verdienten Applaus und gingen motiviert mit einem schönen Erfolgserlebnis mit ihren Eltern, Verwandten und Freunden nach Hause.

Auch in diesem Jahr können musikinteressierte Kinder nach den Sommerferien 4-wöchige Schnupperkurse auf einem Instrument nach Wahl zum Sonderpreis von 24,00 EUR besuchen. Hier können die Instrumente ausgiebig ausprobiert und erste Grundlagen erlernt werden. Nähere Infos und Anmeldung im Büro der Musikschule unter (0 64 41) 6 15 00.